



DINERO

Xóchitl se desinfla frente a Claudia //

Truenan Alazraki y Pardinas //

La aportación de los grandes contribuyentes

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

LA SEMANA PASADA fue de lamentaciones en la *chayocracia*: “¿Se desinfla Xóchitl!” ¿Por qué sufren? Medios y comunicadores la inflaron, pero las encuestas están evidenciando su escaso peso electoral. La vieron como una posibilidad de que volvieran el *chayo*, los contratos y los privilegios que han perdido con el gobierno del presidente López Obrador. Desatendieron el *Principio de Peter* y elevaron a Xóchitl a su nivel de incompetencia, cuando pintaba mejor como candidata a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Tampoco la tenía segura, entonces no se sabía que tendría que competir con Clara Brugada, Hugo López-Gatell u Omar García Harfuch.

No cuajó la gelatina

LA FRUSTRACIÓN QUE produce a la *chayocracia* la gelatina que no cuajó le está impidiendo admitir que Claudia Sheinbaum es una candidata muy competitiva. Xóchitl no se vino abajo sólo por mal hablada, lo cierto es que no está pudiendo con Claudia. La abanderada de la 4T viene haciendo una campaña formidable, con reuniones multitudinarias y firmando compromisos con futuros votantes. No empezó ayer. Cuando era jefa de Gobierno de la Ciudad de México los fines de semana salía a identificarse con pueblos y ciudades mientras los dirigentes de PRI, PAN y PRD peinaban la tortugueta en restaurantes de lujo. No sería justo, por lo demás, que el Frente Amplio baje de la contienda a Xóchitl como eliminó, de mala manera, a Beatriz Paredes. *Alito* Moreno, Marko Cortés y el *Chucho* Zambrano ya tienen asegurados casi 3 mil millones de pesos de subsidios del INE y podrán *marchantear* asientos en el Congreso de la Unión, las Cámaras de Diputados locales y los ayuntamientos. Y con suerte, dos o tres gubernaturas.

censura. ¡Somos libres! Saludos y lindo día”. El programa *#AtypicalTeV* está en quiebra y Alazraki convocó a una colecta pública de aportaciones de 250 *varos*. Llevaba reunidos alrededor de 60 mil pesos, pero la producción cuesta millones.

Despidieron a Pardinas

SE REGISTRÓ UNA sacudida en el diario *Reforma*. Los dueños corrieron al director editorial general, el ultraconservador Juan Pardinas. El ahora cesante politólogo decía a sus amigos que iba a tumbar a AMLO a *periodicazos*. Le falló un poquitín la puntería porque llega al último tramo de su gobierno con aprobación ciudadana que va de 60 a 80 por ciento. El grupo editorial encara dificultades económicas. Ha perdido a muchos de sus principales anunciantes y su reciente campaña de suscripciones no tuvo los resultados apetecidos, aunque ofrecía un descuento de 50 por ciento. Carece de presencia importante en el universo digital. Pardinas sacó a analistas muy leídos como Lorenzo Meyer y abrió las páginas a personajes de su línea ideológica. El nuevo director general editorial es el periodista Roberto Zamarripa.

Grandes contribuyentes

HACE UN AÑO renunció a la secretaria de Economía Tatiana Clouthier lo que provocó dos cambios: la jefa del SAT, Raquel Buenrostro, se hizo cargo de Economía y Antonio Martínez Dagnino, del SAT. El nuevo jefe de la oficina de impuestos reporta impactantes resultados: la recaudación suma 3 billones 348 mil 760 millones de pesos de enero a septiembre de este año, un aumento de 8.9 por ciento en relación con el anterior. Los grandes contribuyentes han aportado 219 mil 640 millones. Y sin subir impuestos.

Twitterati

LAMENTO INFORMAR QUE nuestra @Em-



250 varos

ESCRIBE BEATRIZ GUTIÉRREZ Müller en X a Carlos Alazraki: “Como el presidente me lo solicitó, aquí está el depósito ofrecido (ficha de banco Mifel). Es, de hecho, a nombre de los dos, pues ambos defendemos y defenderemos la libertad de expresión, el derecho de réplica, la libre asociación y por ende, nada de

baMexIsr nos ha comunicado que una mexicana y un mexicano han sido presuntamente tomados como rehenes por el grupo Hamas, en Gaza, este sábado. Estamos en contacto con autoridades en Israel y los familiares para dar seguimiento, apoyo y atención.

Canciller @aliciabarcena

Facebook, Twitter: [galvanochoa](#)
Correo: galvanochoa@gmail.com

FRONTERA CON GAZA



▲ Tanques israelíes son transportados a lo largo de una carretera en un lugar no revelado en la frontera con Gaza. Ayer la SRE

informó que presuntamente dos mexicanos fueron tomados como rehenes por fuerzas de Hamas. Foto Afp